

L'attaque terroriste contre le cargo La Coubre est commémorée à Cuba



Explosion du cargo français La Coubre. Image:MC

La Havane, 4 mars (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a rappelé aujourd'hui sur son compte Twitter, le 63e anniversaire de l'explosion du cargo français La Coubre, due à une attaque terroriste qui a coûté la vie à des centaines de Cubains.

"Cuba n'oublie pas ce 4 mars 1960", a déclaré le chef du gouvernement, ajoutant qu'il s'agissait de l'une des nombreuses actions orchestrées par les États-Unis contre l'île. Marrero a également rappelé que lors des funérailles des victimes, le 5 mars, le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, a

prononcé pour la première fois le slogan qui, depuis ce jour, accompagne le processus révolutionnaire dans la nation caribéenne : "La patrie ou la mort".

Le président cubain a rappelé le tragique événement sur son compte Twitter : "L'explosion de La Coubre le 4/3/60 a fait une centaine de morts et plus de 400 blessés et mutilés. Les enquêtes sur cet acte génocidaire ont révélé la responsabilité de la #CIA, qui n'a jamais figuré sur la liste des sponsors du terrorisme. #CubaLivesInHistory".



Vers 15 heures, le 4 mars, une énorme explosion a secoué La Havane et immédiatement la ville a été remplie du son des sirènes des ambulances et de la police.

Le bateau français La Coubre, chargé d'armements et de munitions, a enregistré une forte détonation pendant le processus de déchargement qui a laissé les cales sans toit, endommagé la poupe du navire et fait de nombreux morts et blessés.

Une deuxième explosion s'est produite alors que des travailleurs du port, des policiers, des pompiers, des soldats et des habitants du voisinage venaient en aide aux personnes touchées, faisant près de 100 morts et plus de 200 blessés.

Cuba désigne le gouvernement des États-Unis comme l'auteur du crime, bien que, jusqu'à présent, "il n'y ait aucune preuve de cette présomption logique, étant donné l'hostilité du voisin du nord envers le processus révolutionnaire cubain", comme l'a souligné l'historien Pedro Pablo Rodríguez.

Il est toutefois significatif que les autorités américaines n'aient jamais autorisé l'accès à la documentation sur cette affaire conservée dans leurs archives, et affirment qu'il faut attendre 150 ans pour l'obtenir.
(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315647-lattaque-terroriste-contre-le-cargo-la-coubre-est-commemoree-a-cuba>



Radio Habana Cuba